
 

 

 
                    

 
 

     

 

  

  

     

                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１９４号 

                   ２０１７年１０月１８日 

 

               

                          

 
       ホームページ  

   http://www.geocities.co.jp/HeartLand-Icho/3732/ 

  

 

   
常盤台の景観を守る会 

    常盤台まちづくり委員会 

  

事務局 島田晴子  tel・fax  3960‐3869 

 
 

 

２０１７年衆議院議員立候補者に聞きました ー 都心低空飛行問題 その他 ― 
 

 突然の安倍総理の解散選挙で野党は混乱、北朝鮮の切迫度そっちのけで大事な選挙をしていて

よいものか、国民はとまどっています。ともあれ、１０月２２日の選挙日までに意中の人を決め

ねばなりません。常盤台の景観を守る会では前回の都議選で公開質問状を出し、ニュースに載せ

ました。今回も同様に判断材料を提供したいと思います。 

他の場面では取り上げられないような質問、特に、常盤台の頭上を通ることになる羽田増便に

よる都心低空飛行問題についての各候補の考えを聞いてみました。 

 他の質問と結果は、１０月８日に板橋区立グリーンホールで行われた「板橋フォーラム実行委

員会」の「公開討論会 in 板橋」の〇×式質問の結果を抜粋させて頂きましたので参照してくださ

い。（裏面に掲載） 

 

次ぎの質問に〇賛成・推進 △やや賛成・条件付き賛成 ▽やや反対・条件付き廃止 ×反対・

廃止で答え、その理由を簡明に述べてください。（掲載順はフォーラムの際と同じ） 

 

１， 羽田空港増便に伴う都心低空飛行の計画を国交省が進めていますがどう思いますか。 

２， ギャンブルを含めた統合型リゾート導入についてどう思いますか。 

３， 森友・加計問題は全てが明らかになるまで解明しますか。 

 

 １，都心低空飛行   ２，ギャンブル  ３，モリ･カケ問題 

下村さん 

 自民党 

  

  （回答なし） 

 

  （回答なし） 

 

  （回答なし） 

宍戸さん 
希望の党 

 

  （回答なし） 

 

  （回答なし） 

 

  （回答なし） 

 

小堤さん 

共産党 

（×）都心の低上空の飛行

は問題があります。 

（×）刑法で犯罪として禁

止されてきた賭博行為の

解禁は許されず。 

（〇） 国政の私物化を

許しません。 

 

 

前田さん 
立憲民主党 

（△）空港の機能強化には

賛成だが、低空飛行の影響

を受ける地域住民が納得

できる十分な説明が必須。 

（▽）カジノを海外から輸

入すると観光業が発展す

るのか疑問。依存症対策が

必要。 

（△）限られた時間の中

で効果的な追及を行う。

税の私物化は絶対反対。 

 

回答なしの候補者は、直に手渡ししたので期待していましたが、ひとりは党の公式サイトの選

挙事務所を訪ねたところ、不思議なことに影も形もなく、電話も通じないので断念。もう一人は

選挙事務所にも行き、電話でも依頼しましたが対応曖昧、どうも上層部の指示待ちで動いている

ようでした。回答しづらい質問もあったかもしれません。 



板橋フォーラム実行委員会は選挙のたびに公開討論会を行っており、これは他の区には無い企画だそうです 

 

 

 

    

   

 

 

 

 

 

 

 

  板橋フォーラム実行委員会主催 

  公 開 討 論 会（2017・10・8 グリーンホール）より 

前

田 

小

堤 

宍

戸 

下

村 

 

 

〇 

 

× 

 
式 

 

質 

 

問     

１ 憲法９条を改正しなくては北朝鮮の脅威から国民を守ることはできない × × × × 

２ 首相の解散権は、ある程度法律などで抑制すべきである 〇 〇 〇 × 

３ 消費税率は、将来的には諸外国並みの 20％以上に引き上げる必要がある × × × × 

４ このまま国の借金が増え続けた場合、結局そのツケを払うのは国民である 〇 〇 〇 × 

５ 電力の安定的な供給には、原発は絶対欠かせない × × × × 

６ 集団的自衛権を行使する事態に至った場合は事実上の戦争状態と考えてよい 〇 〇 ― × 

７ 知力・体力・精神力そして身辺的にも私は総理の任に堪えうる自信がある × 〇 〇 〇 

８ 少子高齢化の時代にあって高齢者の給付を減らしその分を若年層に回すことに賛成である × × × × 

９ 風に左右される傾向の強い衆議院の小選挙区制はあらためたほうがよい × 〇 〇 × 
１０ 議員の同一選挙区での世襲には反対である 〇 × × × 
１１ 東北の復旧復興はまだ不十分である 〇 〇 〇 〇 
１２ 不倫はしてはいけないことだが、してしまった人に同情できる場合もある 〇 × 〇 × 
１３ 生活保護家庭の子供でも、大学、専門学校への進学は認めるべきである 〇 〇 〇 〇 
１４ 米朝の対立がエスカレートする中、拉致問題を抱えた日本は、圧力より対話に重きをおくべきだ 〇 〇 〇 × 
１５ 現状では 2020 年のオリンピック・パラリンピックの開催準備は、万全とはいえない 〇 〇 〇 〇 

― 私は必ずや国民の役にたつことができる 〇 〇 〇 〇 

 

常
盤
台
公
園
の
は
な
づ
く
り 

 

十
一
月
十
七
日
に
花
苗
の
植
え
付
け
と
チ
ュ

ー
リ
ッ
プ
の
球
根
を
植
え
ま
す
。
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア

で
参
加
し
て
く
だ
さ
る
方
を
募
っ
て
い
ま
す
。 

チ
ュ
ー
リ
ッ
プ
の
球
根
四
０
０
球
余
り
は
、
皆

さ
ん
が
は
な
づ
く
り
の
会
の
手
作
り
マ
ー
マ
レ

ー
ド
を
お
買
い
上
げ
く
だ
さ
っ
た
売
り
上
げ
で

購
入
し
ま
し
た
。
ど
ん
な
色
に
咲
く
か
、
４
月
ご

ろ
是
非
公
園
の
花
壇
を
見
に
来
て
く
だ
さ
い
。 

 

 

桜
や
バ
ラ
の
適
当
な
太
さ
の
樹
が
突
然
枯
れ

て
し
ま
う
こ
と
が
あ
り
ま
す
。
根
元
に
は
木
く
ず

が
あ
り
ま
す
。
そ
う
言
う
場
合
は
ク
ビ
ア
カ
ツ
ヤ

カ
ミ
キ
リ
が
卵
を
産
み
付
け
た
の
で
す
。 

 

街
を
散
歩
し
て
い
る
と
、
被
害
を
受
け
た
よ
う

な
ケ
ー
ス
を
見
か
け
ま
す
。
突
然
大
事
に
し
て
い

た
バ
ラ
や
桜
な
ど
が
枯
れ
て
し
ま
っ
た
時
は
、
カ

ミ
キ
リ
虫
を
疑
っ
て
見
て
下
さ
い
。
殺
虫
剤
の
注

入
や
、
根
元
に
ネ
ッ
ト
を
巻
き
付
け
る
予
防
法
も

あ
る
そ
う
で
す
。 

 

こ
れ
か
ら
の
時
期
、
公
園
に
は
ケ
ヤ
キ･

サ
ク

ラ
の
落
葉
が
黄
色
や
赤
色
、
橙
色
に
地
面
を
彩
っ

て
い
ま
す
。
子
供
達
が
拾
っ
て
楽
し
ん
で
い
ま
す

が
、
銀
杏
の
形
と
色
が
見
ら
れ
な
い
の
は
残
念
で

す
。
改
修
の
際
、
一
本
残
し
て
お
く
べ
き
で
し
た
。 

 

     バザーはありません 
 

選挙の時はいつもバザーをすることになって

いますが、今回は大変急なことなので準備が間

に合いません。それでも期待している人から問

い合わせがあったので、努力してみましたが、

人数がそろいそうもないので次回に延ばすこと

にします。 不要品も何かの役に立てば、と言

う気持ちは大事にしたいと思いますので宜しく

お願いします。 

常盤台の町並み展 
  

時 １１月２３日（木・祝）～２８日（火） 

      １０時～１７時 

    ただし２５日（土）は午前のみ 

所 「ギャラリー服部」 
  

最近、常盤台の住民になられた方、ぜひご覧

になって下さい。改修されたときわだい駅につ

いても展示する予定です。 

 


